

Relevo presidencial en junta de Fedepalma



César De Hart Vengoechea

El 14 de diciembre pasado César de Hart Vengoechea renunció a la presidencia de la junta directiva de Fedepalma, cargo que ocupó durante más de diez años en dos períodos (1991-1992, 1996-2004).

El Palmicultor agradece a César de Hart su permanente apoyo y contribución especial a este boletín, con lo que estamos seguros de seguir

contando pues continuará siendo miembro activo de la junta directiva del gremio.

El mismo 14 de diciembre, la junta eligió en reemplazo de de Hart Vengoechea a Mauricio Acuña Aguirre y ratificó como vicepresidente a Fernando Restrepo Insignares.



Mauricio Acuña Aguirre

Mauricio Acuña es un destacado palmero de la Zona Oriental (Entrepalmas S.A.), quien durante varios períodos ha integrado el Comité Administrativo y Financiero de Fedepalma. ☼

Venezuela no ha cumplido resolución de la CAN

El 16 de noviembre pasado, la Secretaría de la Comunidad Andina de Naciones (CAN) dictó un plazo perentorio de 15 días (calendario) a Venezuela para que suspenda la aplicación de una salvaguardia agropecuaria que impone a las importaciones de productos oleaginosos originarios de Colombia y Perú, lo que se considera un trato desfavorable frente a las importaciones de terceros países.

A tal hecho, el 6 de diciembre pasado los dirigentes del gremio palmicultor venezolano (Acupalma), Pedro Bichara Franco, y de Asograsas, Jon Ander Badiola, enviaron una comunicación al secretario general de la CAN, Allan Wagner Tizon, en la que le manifiestan

su sorpresa por la resolución y aseguran que "es una actuación contradictoria de esa Secretaría, toda vez que al tiempo de producir la resolución paralelamente nos haya convocado al "taller del Comité de Oleaginosas del Sector Privado de la Comunidad Andina", (11 y 12 de noviembre),

Venezuela sigue manteniendo una salvaguardia a las importaciones de productos oleaginosos colombianos

instalado por usted mismo, con el propósito de procurar una solución concertada entre los países andinos involucrados donde se acordó realizar una reunión colombo-venezolana, con la participación de la Secretaria General de la Comunidad, de modo que a partir de las conclusiones obtenidas en ese encuentro se convocara una nueva reunión del Comité de Oleaginosas.

Al cierre de esta edición de El Palmicultor, Venezuela no había eliminado la salvaguardia, pero los miembros del sector privado de la cadena de semillas oleaginosas, aceites y grasas, continuaban reuniéndose para tratar de lograr acuerdos (Ver pág. 11: Fedepalma explica FEP). ☼